
　私が緑高を選んだ理由は，レベルの高
い学習と部活動の両立ができる学校であ
るということです。私は，高校でも部活
動に力を入れていきたいと考えています。
ほとんどの生徒が部に所属しており，学
習との両立がしやすい学校だと感じてい
ます。また，緑高はSSHに指定されてい
て，科学的要素を様々な体験を通して探
究することができ，自分の能力をさらに
高められます。先生方や新しい仲間たちとともに努力を積み
重ねていきたいです。

I chose the humanity course to study History. 
In our class, we can learn about World 
History or Japanese History. I enjoy joining 
lessons and our teachers are nice. Whoever 
likes to study Social studies or Japanese is 
welcomed. But be careful! There are many 
words you should learn, such as English 
words, History words and so on. So it’s 
important for you to keep studying. You will 
enjoy your high school life with us at Midorioka. Most of us has own 
goal to achieve and let’s join us to make your dream come true.

　私が理数科を選んだ理由は，充実した
学習環境にあります。理数科では，英語
と数学は少人数授業という形で先生方の
手厚いご指導を受けることができ，素晴
らしい学習環境が整っています。また，
普通科では経験できない，自分たちの研
究内容を現地の学生と英語で発表し合う
海外研修があります。一人一人が高い向
上心を持ち，切磋琢磨し合いながらお互
いを刺激し合える，この理数科に私は特別な魅力を感じてい
ます。

　文系と理系とでは勉強する内容が全く
異なりますが，特に文系は履修しない数
Ⅲを理系は全員必修である点が大きな違
いだと思います。化学や物理もあり大変
ですが，分からない問題を教えてくれた
り，一緒に考えてくれる先生方や友達が
いるのでとても心強いです。自由で明る
い雰囲気のクラスは本当に居心地がよく，
緑朋会館では周りの緑高生に刺激されな
がら集中して勉強に取り組めます。緑岡高校では，出会えて
良かったと思えるたくさんの人と巡り合えるはずです。

1年2組 羽石 恵麻
（大宮中出身）

3年1組 山村 明輝
（田彦中出身）

2年7組 斉藤 花奈
（見川中出身）

3年5組 木村 瑠里
（山方中出身）

緑高を選んだ理由

文系クラスでの学校生活について

理数科を選んだ理由

理系クラスでの学校生活について
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理数科 普通科
SSHの中核（1クラス） 文　系（3クラス）

理　系（3クラス）

理系のエキスパートを育成する理数科
多様な進路実現を目指す普通科

　医学・難関理工系進学コースである「理数科」
は，将来，科学者・研究者として活躍できる人材を育成
します。理科や数学を広く深く学習したり，SSHの中
核として自らテーマを設定して研究する課題研究，大
学や研究機関と連携した探究型校外学習を取り入
れ る な ど，基 礎 か
ら応用まで主体的
に理数科目を学び
ま す。授 業 時 間 数
も普通科より多く
設定されています。

　「普通科」は，2学年進級時に文系と理系の2つのコー
スに分かれ，生徒一人ひとりの進路目標に対応する必修
科目と選択科目が設定されています。各教科・科目とも
基本事項から応用まで総合的に学ぶのと同時に，課題
に基づいて，主観的・協働的に探究を進める「SP科学」
（1学年）「SP探究」（2学年）将来の進路や進学目的

を考える「緑高タイ
ム」（3学年）が設定
されており，進路目標
の実現に向けて効果
的に学習できます。


